

100 Jahre Elektrizitätsgenossenschaft Aettenschwil

# Schöne und lehrreiche Jubiläumsreise

Anlässlich des hundertjährigen Bestehens der Elektrizitätsgenossenschaft Aettenschwil machten sich am Samstagmorgen, 3. Oktober, knapp vierzig Genossenschaftsmitglieder auf die Jubiläumsreise.

pd- Erster Halt war die Recycling Energie AG in Nesselbach. In der Biogasanlage wird aus Lebensmittelabfällen für 5000 Haushaltungen Öko-Strom produziert und dem nahen Reusspark Wärme geliefert. Aus altem Frittieröl wird CO<sub>2</sub>-neutraler Bio-Diesel hergestellt. Im Klosterkeller des Restaurants Gnadenthal konnten wir dann am feinen Mittagsbuffet die knurrenden Mägen beruhigen.

Nach der Besichtigung des ehemaligen Zisterzienserklosters ging die Reise weiter nach Bremgarten.



Aus Lebensmittelabfällen wird wieder Energie gewonnen.

Fotos: zVg

Wasserkraftwerk Bremgarten-Zufikon konnten wir wissenswertes über die schweizerische Energieversor-

gung und den Energieverbrauch erfahren. Beim Rundgang durch die Staumauer bis zu den Rohrturbinen

wurde uns die Gewalt der Wasserkraft bewusst.

Im Kleinwasserkraftwerk und Museum Bremgarten- Bruggmühle wurden uns nostalgische Zeitzeugen der Industrialisierung des Reusstals vorgeführt. Beim sommerlichen Herbstwetter konnten sich einige Teilnehmer einen Abstecher ins Altstädtli nicht verkneifen.

## Gemütlicher Ausklang

Bereits wieder auf der Rückreise fuhr Carchauffeur Seppi beim Einhorn-Kreisel die obligate Ehrenrunde. Im Restaurant Balmer in Abtwil genossen wir zum Abschluss einen gluschtigen Fitnessteller und ein Dessert à la carte. Der Präsident Urs Etter hielt noch eine Rückschau auf die hundertjährige Genossenschaftsgeschichte, bevor es nach einem kurzweiligen und geselligen Tag wieder nach Hause gingen.



Elektra Aettenschwil im Reusspark Niederwil.